

Calling all skydiving enthusiasts and friends of the parachuting community!

The Canadian Nationals are just around the corner and will take place from September 12 to 20 at Parachute Montréal.

To make this event a real success, we need energetic and motivated volunteers!

Want to experience the event from the inside, contribute to an amazing atmosphere, and be part of a golden team? Join us!

Positions to fill:

- Canteen (to feed our champions)
- Judge assistance (sharp eyes welcome)
- Swoop Pond Crew (starting Sept. 14 – for action lovers)
- Daily operations (ground crew)
- Event setup and teardown (before and after – just as important!)

Interested? Reach out to info@parachutemontreal.com

Appel à tous les passionnés et amis de la communauté du parachutisme !

Les Nationaux de Parachutisme arrivent à grands pas et auront lieu du 12 au 20 septembre chez Parachute Montréal.

Pour faire de cet événement un véritable succès, nous avons besoin de bénévoles dynamiques et motivés !

Tu veux vivre l'événement de l'intérieur, contribuer à une ambiance incroyable et faire partie d'une équipe en or ? Rejoins-nous !

Postes à combler :

- Cantine (pour nourrir nos champions)
- Assistance aux juges (œil de lynx bienvenu)
- Swoop Pond Crew (à partir du 14 – pour les fans d'action)
- Opérations au quotidien (ground crew)
- Préparation et fermeture de l'événement (l'avant et l'après, tout aussi importants !)

Les personnes intéressées peuvent contacter info@parachutemontreal.com